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Résumé

La stratégie des Ecoles normales supérieures dans le domaine de la formation
initiale des enseignants donne plus d’importance aux savoirs a travers des
modules de spécialités par apport aux modules pédagogiques, et elle couronne la
formation avec un stage pratique a la fin du cursus universitaires du formés. Ceci

nous a poussé A poser les questions suivantes :

- La stratégie de formation des futurs enseignants les aide-elle & inculquer les
principes de la responsabilité sociale dans leurs futures pratiques professionnelles ?

-Les curriculums et les programmes de formation contiennent-ils les valeurs
de la responsabilité sociale ?

- Existe t - il une structure officielle dans 'enseignement supérieure qui a
pour mission introduire la culture de la responsabilité sociale dans la formation
initiale des enseignants ?

La présente communication a pour objectif ; trouver de réponses a ses
préoccupations.

Mots-clés

Responsabilité sociale , étudiant-enseignant, Formation
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Abstract

The strategy of the Ecole’s Nonmales Superiors in the field of initial teacher
training gives more importance to knowledge through specialty modules than
to pedagogical modules, and it crowns the training with a practical internship
at the end of the university course of the trained. This prompted us to ask the
following questions:

- Does the training strategy for future teachers help them to inculcate the
principles of social responsibility in their future professional practices?

- do the curricula and training programs contain the values of social
responsibility?

- is there an official structure in higher education whose mission is to
introduce the culture of social responsibility in the initial training of teachers?

This communication aims to; find answers to their concerns.

Keywords

Social responsibility, student-teacher, Training
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